



"Justice sous tutelle"

de Thierry de Lestrade et Brigitte Vital-Durand, 2009, 1h40.

Jeudi 17 Novembre 20 h

Au café Associatif la Commue 3 Rue d'Aligre 12e M° Gare de Lyon/Ledru Rolin

Projection suivie d'un débat en présence d'un avocat de la LDH



De la gestion des dossiers « sensibles » à celle des affaires financières, le film dresse un constat accablant sur l'état de la justice en France, le manque de moyens dont elle souffre et son rapport malsain au politique..

En fin de soirée, Buffet garni par les participants

Le film sera également projeté le mardi 15 à 19h30 à la Maison des métallos (11e). Le dimanche 27 à 16h30 au café Le Lieu dit (20e)